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Prot. n.  18/472/UNI                      Palermo, 11 aprile 2018  
 
   

P.E.C.     All’Assessore regionale all’Economia 
       On. Gaetano Armao 
 
       Al Dirigente Generale all’Economia 
       Dott. Giovanni Bologna 
 
  MAIL    p.c. All’Assessore regionale Funzione Pubblica 
       On. Bernadette Grasso 
 
       Al Dirigente Generale Funzione Pubblica 
       Dott.ssa Rosalia Pipia 
 
       LORO SEDI 
 
 
OGGETTO: richiesta chiarimenti in merito alle provviste finanziarie destinate ai rinnovi 
contrattuali del comparto e della dirigenza dell’Amministrazione regionale e al relativo ristoro delle 
decorrenze arretrate =. 
 
 
 Nel corso della recente audizione in II Commissione all’A.R.S., il 4 aprile scorso, com’è 
certamente noto alle SS.LL., sono emerse talune dicotomie nell’analisi delle dotazioni finanziarie 
realmente disponibili per i rinnovi contrattuali di cui all’oggetto. 

Per quanto sopra, le scriventi Organizzazioni sindacali, costituenti la maggioranza assoluta 
della rappresentatività dei dipendenti regionali, nell’ambito dell’esercizio delle proprie finalità 
istituzionali a difesa dei diritti diffusi dei lavoratori, hanno, pertanto, l’esigenza urgente di 
conoscere con esattezza i dati finanziari e le relative coperture economiche che assicurino un 
adeguato aumento mensile delle retribuzioni e il pagamento di tutte le spettanze arretrate nel 
rispetto delle decorrenze sancite dalla sentenza della Corte Costituzionale del luglio 2015. 

Va da sé che, qualora venisse confermata la presunta insufficienza dei fondi necessari che 
sembrerebbe essere emersa (in modo non del tutto chiaro) nell’audizione di cui sopra, la presente 
funge anche da richiesta urgente di rimpinguamento delle risorse nel rispetto di quanto pattuito, 
anche in presenza delle SS.LL., nel corso dei recenti incontri tenuti, in proposito, dall’Assessore e 
dal Dirigente Generale alla Funzione Pubblica con le organizzazioni sindacali. 

In attesa di cortese riscontro si rappresenta la disponibilità per un eventuale urgente 
incontro. 

 
Cordiali saluti. 

f.to in originale 
Le Segreterie Generali 
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